

Projekt Schulkinder am 13.03.2024

Heute haben wir ein Sachgespräch über die Kinder von Dinosauriern geführt. Es standen viele Fragen im Raum, die es zu beantworten galt.

Wo kommen die Dinokinder her?

Wie schlüpfen sie aus dem Ei?

Was können Dinokinder?

Was fressen Dinokinder?

.... Und vieles, vieles mehr.... 😊

Im Anschluss haben wir ein Dinosaurierbaby gebastelt, welches gerade aus dem Ei schlüpft.



Nächste Woche feiern wir die Geburtstage von Jule und Maxi. Die beiden wünschen sich eine Vulkan-Geburtstagsparty.